パシフィックリーグマーケティング株式会社

日本MA-T工業会が公式衛生パートナーに決定

共同で「パ・リーグ6球団感動の輪を広げようプロジェクト」を実施

パシフィックリーグマーケティング株式会社(本社:東京都中央区、代表取締役CEO:根岸 友喜)は、一般社団法人 日本MA-T工 業会(本社:東京都千代田区、代表理事:川端 克宜)とパートナーシップ契約を締結したことをご案内いたします。両社は本契約 に基づき、「パ・リーグ 6 球団感動の輪を広げようプロジェクト」を共同で実施してまいります。

パシフィックリーグマーケティングは新型コロナウイルス感染拡大の影響で、この2年間、様々な制限の中で試合開催を行う各球団、思うように球場観戦することが出来ないファンの皆様に対して何か出来ることはないかを考えてまいりました。その中で、衛生対策の最新の知見を学び、発信していくことが重要であると考え、これまでに数々のスポーツ、エンターテイメントを支援してきたMA-T工業会とパートナーシップ契約を締結することとなりました。今後、パシフィックリーグマーケティングとMA-T工業会は公式衛生パートナーとして共に取り組みを行ってまいります。

本パートナーシップの取り組みの一環として、「パ・リーグ6球団感動の輪を広げようプロジェクト」を発足し、ファンの皆様に安心してプロ野球を楽しんで頂けるよう努めてまいります。

「パ・リーグ6球団感動の輪を広げようプロジェクト」について

パ・リーグ6球団感動の輪を広げようプロジェクトは、パシフィックリーグマーケティングと MA-T工業会が協力しているスポーツ&エンタメの感動の輪を広げようプロジェクトが行う共同プロジェクトです。パシフィックリーグマーケティングとパ・リーグ6球団はファンの皆さまに対して、日常の楽しみの提供を、スポーツ&エンタメの感動の輪を広げようプロジェクトは、日本MA-T工業会とともに、パシフィックリーグマーケティングの公式衛生パートナーとして衛生対策のサポートを行ってまいります。本プロジェクトは、長引くコロナ禍で失われてしまった球場での感動や興奮、一体感を取り戻すために活動してまいります。



【今後の活動予定】

- ・各球場での観戦時の衛生対策に関する情報発信(場内演出、ブース等での啓蒙活動)
- ・フィールドイベント等、球場内外での非日常体験へのご招待(感動の提供)
- ・チケットプレゼントキャンペーンの開催(球場での観戦機会の提供)

プロジェクト特設サイト公開と観戦チケットプレゼントキャンペーン開催のお知らせ

本日より、パ・リーグ.com内に特設サイトを公開し、観戦チケットプレゼントキャンペーンの応募受付を開始いたします。 詳しくは下記WEBサイトをご覧下さい。

- ・プロジェクト特設サイト: https://pacificleague.com/event/pl6 pj/
- ・観戦チケットプレゼントキャンペーン:https://sp-en-project.com/event/pl6-pj/ticket-cp/

< 報道関係者様からのお問い合わせ > パシフィックリーグマーケティング株式会社

pr@plm-baseball.co.jp



パシフィックリーグマーケティング株式会社。パ・リーグ6球団の共同出資会社として2007年に設立。「6球団でまとまったらよいこと」「1球団ではできないこと」を考え方の軸 として、ビジョンに「プロ野球界、スポーツ界の発展を通して、日本の社会全体を明るく元気にしていくこと」、ミッションに「プロ野球の新しいファンを増やすこと」を掲 げ、社会におけるスポーツの新たな価値を提供できるよう、時代の環境変化に適応しながら、ビジョン・ミッションの実現のため事業を推進しています。